



Silberne Konfirmation gefeiert

Fünf Menschen folgten der Einladung der evangelischen Kirchengemeinde Bestwig und feierten am Wochenende das Fest der silbernen Konfirmation. Im Gottesdienst ging Pfarrer Meier auf den Vers des biblischen Petrus-Briefes „Alle Sorgen werft auf Gott, denn er sorgt für euch!“ ein. Die 1982

konfirmierten Jubilare waren fasziniert von dem Rückblick, den Pfarrer Meier in seiner Predigt aufnahm. Unterstützt wurde der Gottesdienst vom Posaunenchor aus Meschede. Beim anschließendem Kirchkafee wurde noch viel über die erlebte Zeit vor 25 Jahren nachgedacht. (WR-Bild: privat)